



茅野市精密工業連合会から プログラミング教材の寄贈

9月15日、茅野市精密工業連合会から市内4中学校へプログラミング教育の教材を寄贈していただきました。これは茅野市精密工業連合会の創立60周年記念事業として頂いたものになります。

4中学校に各4セット、計16セットをいただきました。平成30年度から他自治体に先駆けてスタートした茅野市のプログラミング教育に役立てていきます。

茅野市精密工業連合会の勅使川原会長は「多くの子がプログラミングに興味を持ち、将来は茅野市でAIやデジタルの分野を担ってほしい」と話しました。



茅野市、富士見町、原村の新たな 資源物・不燃物の処理施設

諏訪南リサイクルセンター がオープン

10月1日、茅野市、富士見町、原村の資源物や不燃物、粗大ごみを共同処理する「諏訪南リサイクルセンター」が開所。3市町村の可燃ごみを焼却している諏訪南清掃センターの近くに、地上3階、地下1階で建設しました。

この施設の稼働に合わせて、3市町村で異なっていた資源物の処理対象物は、紙類や缶類、プラスチック類など9種類19品目に統一されました。

開所に合わせて行われた開所式では、行政や業者、地権者ら約30名が参加し新たな施設の完成を祝いました。



↑宮川地区高部区内。下馬沢川が氾濫し、川の水が周辺道路へ流れ込み、道路が崩れました。

→土石流は住宅にも被害をもたらしました。



令和3年9月茅野市土石流災害

9月5日の大雨で茅野市宮川高部地区で土石流が発生。下馬沢川が氾濫し、住宅や道路などに被害がありました。

9月29日現在の被害状況は以下のとおりです。

【建物被害】

全壊8軒、床上浸水21軒、
床下浸水69軒

【避難者】

9月5日～6日で延べ29世帯
60名が避難所等に避難

なお、避難指示前からの地域住民同士による呼びかけで避難が始まり、けが人や死者といった人的被害はありませんでした。

9月7日には、茅野市災害ボランティアセンターが立ち上がりました。多くのボランティアにより、住宅に侵入した土砂の撤去といった作業が行われました。



↑重機による土砂除去作業



↑災害ボランティアの様子



↑9月12日に行われた住民説明会

